

canadiens ont précisé que, traditionnellement, leur pays a accordé des financements à long terme pour l'achat de biens de capital et de services. Ces modes de financement pourraient, le cas échéant, être octroyés pour le financement de projets intéressant les deux pays.

Après avoir examiné leurs législations respectives sur les investissements étrangers, les ministres ont déclaré d'un commun accord qu'il convenait de s'assurer que ces investissements correspondaient à l'intérêt national du pays récepteur. Ils ont convenu que, dans ces limites, il existe de sérieuses possibilités d'une fructueuse coopération entre des entreprises mexicaines et canadiennes. Ils ont ensuite précisé les domaines dans lesquels l'expérience et la technologie canadiennes pourraient contribuer à l'essor industriel du Mexique. Plusieurs Canadiens, dont certains faisaient partie de la mission commerciale venue au Mexique, poursuivent activement leurs propositions de co-investissements en matière d'électronique, de pièces automobiles, d'équipement d'acier et de matériel ferroviaire, de mines, d'élevage de bétail et d'industrie forestière.

Les ministres canadiens et mexicains ont décidé ensemble qu'il convenait de poursuivre et d'intensifier la recherche des secteurs susceptibles d'échanges profitables entre le Canada et le Mexique en matière de science et de technologie. Ils se sont félicités de la mise en route des résultats encourageants du programme établi lors de la visite du Président Echeverria à Ottawa pour échange de jeunes techniciens. Enfin, les ministres ont étudié la possibilité d'installer de nouveaux canaux de télécommunications directs, -- incluant l'utilisation de lignes terrestres et de satellites -- entre les deux pays et décidé que les entretiens préliminaires engagés à cet effet devraient être poursuivis.

Les délégués ont commenté leurs politiques minières respectives et les ministres canadiens ont renouvelé leur invitation au gouvernement mexicain pour qu'il envoie au Canada une délégation de fonctionnaires qui procèdera à des échanges de vues avec leurs collègues, afin d'assurer une meilleure compréhension des programmes miniers des deux pays.

Les ministres ont fait remarquer qu'à l'issue des entretiens d'Ottawa entre le Président Echeverria et le Premier Ministre Trudeau, il avait été décidé d'échanger des renseignements ainsi que des experts spécialisés dans les problèmes d'environnement que partagent les deux pays. Les délégués se sont montrés satisfaits de ce que des entretiens aient suivi cette décision et de ce qu'une délégation de hauts fonctionnaires rende prochainement visite au Mexique pour poursuivre ce dialogue.

Les ministres ont constaté avec plaisir l'essor qu'ont enregistré les échanges touristiques entre le Mexique et le Canada au cours des dernières années. Afin d'accroître encore l'afflux de visiteurs canadiens au Mexique et mexicains au Canada, afin aussi de faciliter les formalités touristiques, ils ont décidé de constituer un comité spécial formé de fonctionnaires des organismes compétents des deux pays qui, dans un délai de trois mois, devra présenter un rapport sur les mesures à adopter à cet effet.

Les ministres ont pris bonne note des progrès considérables accomplis en matière de visites culturelles et d'échanges entre leurs pays et insisté tout particulièrement sur le succès obtenu par les divers programmes d'échanges de jeunes -- prévus à la première réunion Mexique/Canada -- dont ont bénéficié bon nombre de Mexicains et de Canadiens. Les ministres, de plus, ont convenus d'amorcer dans l'avenir immédiat des consultations définitives devant mener à la conclusion d'un accord culturel portant sur la science et la technologie entre